

# Goblog

## Reses DPRD, Edison Katik Basa Utamakan Pendidikan dan Keagamaan

Linda Sari - [BUKITTINGGI.GOBLOG.CO.ID](http://BUKITTINGGI.GOBLOG.CO.ID)

Oct 28, 2022 - 20:34



*Reses Anggota DPRD Kota Bukittinggi Edison Katik Basa digelar di Neyora Waterpark Bukittinggi*

Bukittinggi--Reses Anggota DPRD Kota Bukittinggi periode 2019-2024, Edison Katik Basa, SE, M.BA masa sidang I tahun 2022/2023. Acara tersebut digelar di

Neyora Waterpark, jalan By Pass no 12 Aur Kuning,, Bukittinggi pada Jum'at (28/10).

Hadir dalam acara tersebut, Ketua Ikatan Keluarga Tanjung Raya (IKTR) Mihandrik, KaKesbangpol Nenta, Ibu Darneli ATTS Kepsek 04, Kepala Sekolah SD 13 Bukit Apit, Kepala UPTD Ampek Angkek Canduang, Lurah Bukit Apit, Tokoh muda SMK Genus, Hendra serta undangan.

Dalam penyampaian sambutannya, Anggota DPRD Kota Bukittinggi Edison Katik Basa menyampaikan, acara kewajiban anggota DPRD untuk datang memenuhi para pemilih di luar masa sidang untuk memberikan amanah untuk menjadi wakil rakyat di DPRD.

"Reses ini untuk memperjuangkan aspirasi masyarakat, sudah hampir 2 periode sesuai dengan motto dan itu menjadi pakaian pribadi. Jalankan amanah bernilai ibadah, jika ikhlas dan tulus insyaallah bisa dilaksanakan," ujarnya.

Lanjut dikatakannya, bukan berarti Edison ini adalah super power, akan tetapi berkat kerjasama dengan seluruh SKPD semoga bisa kita perjuangkan.

"Selain itu saya juga membantu berjuang untuk Pembangunan di Pakan Kurai , karena saya tercatat sebagai warga Pakan Kurai," tutur dia.

Dikatakannya, ia lebih cenderung memberikan bantuan dan perhatian dalam bentuk pendidikan dan keagamaan. Ada juga rehab sekolah dan dunia Kuliner, insyaallah tahun ini akan diselesaikan.

"Kalau komunikasi terbangun dengan baik maka apa yang menjadi rencana akan terlaksana," ungkap Edison.

Ia mengatakan, ia juga curahkan pada pendidikan agama, ini adalah berkat kerjasama dengan Pemerintah Daerah.

Kita mengisi kegiatan dimanapun kita tinggal untuk bermanfaat bagi masyarakat setempat.

Dari hasil pertemuan saya dgn ketua Bamus danau Maninjau beliau memberikan support serta doa, dan biasanya reses yang lakukan hanya beberapa menit saja tapi karena yang hadir adalah dunsanak keluarga Maninjau.

"Semoga dengan pertemuan ini bisa kita manfaatkan pada moment yang terbatas ini dan saya berharap ada masukan dan pertanyaan," harap Edison Katik Basa Anggota DPRD dari Partai Golkar.

Ditambahkannya, Pak Mihandrik sebagai Ketua IKTR juga mempunyai program yang sangat bagus yakni 1 lurah 1 pondok Tahfidz dan ini akan menjadi program tetap dari tahun ke tahun, dan ini adalah visi misi dari kepala daerah kota Bukittinggi. (Linda).